
桐 生 警 察 署 協 議 会 議 事 録 

（令和６年度第３回定例会議) 

 

開 催 日 時 

令和６年１２月１８日(水)  

視察 午後２時１５分から午後２時３０分までの間 

会議 午後２時３０分から午後３時３０分までの間 

開 催 場 所 
視察 桐生警察署 駐車場 

会議 桐生警察署 大会議室 

 

出 

 

席 

 

者 

 

委   員 

 

(定数 15人) 

中村会長 秋山委員 岩崎委員 大江委員 金子委員  

上村委員 小林委員 齋藤委員 篠澤委員 関口委員  

武井委員 登坂委員 柳委員 

計１３人 

警  察 

 大木署長 海上副署長 中島刑事生活安全官 赤坂警務課長 

市川生活安全課長 椛澤地域課長 松本警備課長 

交通課課長代理 警務係長 警務係員 

計１０人 

そ の 他 
 

 
 

議   事   の   概   要 

１ 挨拶概要 

(1)  会長挨拶 

師走を迎え大木署長以下桐生警察署の皆様には、地域の安全安心のため、様々な活動

に尽力されていることにあらためて敬意を表する。 

  署員の皆様には、年末特別警戒、さらには初詣、ニューイヤー駅伝警備等を控えてい

るとのことであるが、寒い中での活動になることから、健康に留意され活躍を期待する。 

委員には、活発な御意見をお願いしたい。 

(2)  署長挨拶 

   皆様には、御多忙のところ会議に出席いただき感謝申し上げる。 

これから、年末特別警戒、初詣、ニューイヤー駅伝警備等の対応があるが、協力団体

等の皆様の御協力をいただきながら、管内治安の維持を図って行きたい。 

本日は、本年度第３回目の会議であり、第１回会議で諮問した「自転車に絡む交通事

故抑止対策」についての答申をいただくとのことで、答申を踏まえた的確な対応を図っ

ていこうと考えている。限られた時間ではあるが、当署の業務運営等への様々な御意見、

御要望も併せてお願いしたい。 

２ 概況説明事項（説明者 署長） 

(1)  刑法犯認知件数（Ｒ６．１～１１月）について 

(2)  刑法犯検挙状況（Ｒ６．１～１１月）について 

(3)  特殊詐欺発生状況（Ｒ６．１～１１月）について 

(4)  人身安全関連・子供・女性安全対策（Ｒ６．１～１１月）について 

(5)  児童虐待事案対策（Ｒ６．１～１１月）について 

(6)  交通事故概況（Ｒ６．１～１１月）について 

３ 協議 

(1) 諮問事項 

第１回協議会で諮問した「自転車に絡む交通事故防止対策」について、委員による協

議の結果、  



①  交通安全・交通ルールに関する指導教育の充実 

②  交通指導・取締りの強化 

③  広報啓発活動の充実による周知 

④  道路環境の整備 

と答申がなされた。 

 (2) 意見、要望等（○～委員 ●～署長等） 

○ 先日テレビで、自転車に関する法律が改正されたと放映されていた。この法改正に

より何が変わったのか説明をいただきたい。〔質問〕 

  ● 委員からの質問は、令和６年１１月１日に施行された道路交通法の改正と認められ

るが、同改正により自転車運転中における「酒気帯び運転」と「携帯電話使用等」に

罰則が新設された。 

自転車に絡む交通事故防止対策については、本日委員の皆様方からいただいた答申 

を念頭に対策を講じる。〔回答〕 

  ○ ６月の第１回協議会にて質疑した国道１２２号線の上桐原交差点及び水沼駅前交差  

   点の渋滞について、信号サイクルの見直しをすると回答したが、現在どのような状況

となっているか。〔質問〕 

  ● 両交差点について交通量調査を実施し、調査結果を受け、時間帯によって青色信号

機の長さを調節する等の対応を行った。 

今後も、休日等繁忙期の交通量を確認し、交通量が変われば、その都度見直しを行

いたい。〔回答〕 

  ○ 太陽光発電所の銅線盗などが多発しているが、新聞で犯人が逮捕されたと報道があ

った。桐生署管内でも影響があるのか。 

  ● 銅線窃盗は主にグループで行動し、関東等で犯行を繰り返している。 

    県内では、他の警察署と連携して合同捜査を行っている。 

    桐生署管内でも犯行が見受けられ、余罪捜査等を行っている。 

４ 視察等の行事 

  令和６年１２月１８日午後２時１５分から午後２時３０分までの間、桐生警察署駐車場

内において、電動キックボードの展示及び運行上の交通規制について説明した。 

５ 備考 

  次回の定例会議は、令和７年２月２６日に開催する予定である。 

 

 


